

## **Aero Club hat zwei neue Scheininhaber**

2018-07-28 21:11 von Dominik Biesenecker

Wir gratulieren unseren beiden Junioren Amelie Müller und Alexander Leise zur bestandenen praktischen Prüfung. Nachdem die beiden erst im letzten beziehungsweise vorletztem Jahr mit der Segelflugausbildung bei uns im Verein begonnen hatten, waren sie beinahe jedes Wochenende am Flugplatz und übten fleißig mit ihren Fluglehrern Petra, Rolf, Stefan und Wolfram. Bereits nach kurzer Zeit beherrschten die beiden den Schulungsdoppelsitzer ASK21 und durften diesen alleine fliegen bevor sie auf den Schulungseinsitzer Ka8 umstiegen. Hier wurden weitere Ausbildungsabschnitte, so auch das Thermikfliegen, geübt. So konnten die beiden unter Aufsicht ihrer Fluglehrer bereits bei längeren Flügen in der Ka8 die Gegend am Flugplatz und der näheren Umgebung erkunden.

Nachdem im Winter bereits fleißig Theorie gelernt und die theoretische Prüfung erfolgreich abgelegt wurde, war dieses Wochenende nun der große Moment gekommen und die beiden mussten ihr Können vor dem Prüfer vom Luftamt Nordbayern beweisen. Nachdem sowohl Amelie als auch Alexander zwei Flüge mit dem Prüfer absolviert hatten, konnte dieser, sowie alle anwesenden Vereinsmitgliedern, den beiden zur bestandenen Prüfung gratulieren.

Für die Zukunft wünschen wir viele schöne Erlebnisse und freuen uns darauf, dass wir mit den beiden in Zukunft Verstärkung für das U25-Team erhalten.



Amelie und Alexander mit ihren Fluglehrern Stefan, Petra und Rolf nach bestandener Prüfung



**Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.